

# Reduce Fitch la calificación de la deuda de Veracruz

La calificadora Fitch Ratings colocó en “observación negativa” y bajó el nivel de la calidad crediticia de los papeles de deuda del Estado de Veracruz.

A partir de información de la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan), que refleja el incremento súbito en el pasivo circulante del estado de Veracruz y una disminución significativa en la flexibilidad financiera al cierre 2015, la calificadora determinó modificar la nota en materia de financiamientos bancarios y emisiones bursátiles que integran la deuda directa del Estado.

Fitch Ratings bajó la calificación de la calidad crediticia del estado de Veracruz a “BB+ (mex)” desde “BBB (mex)”, como consecuencia del nivel de endeudamiento de largo plazo de la entidad.

“Los factores que apoyan la calificación específica del Estado son el perfil y la estructura de su deuda directa de largo plazo, así como la importancia económica de la entidad, que si bien ha mostrado un crecimiento económico por debajo de la media nacional, sigue aportando un porcentaje relevante al Producto Interno Nacional”, anotó FR.

*A partir de información de la Sefiplan, que refleja el incremento súbito en el pasivo circulante del Estado y una disminución significativa en la flexibilidad financiera al cierre 2015, determinó modificar la nota en materia de financiamientos bancarios y emisiones bursátiles que integran la deuda directa de Veracruz*

Es en 2015, durante la gestión y administración estatal de Javier Duarte, fueron notorias “prácticas débiles” que disminuyeron en la credibilidad y aumento de la incertidumbre para un ejercicio financiero saludable, determinó Fitch.

“La expectativa de Fitch es que las acciones de fortalecimiento recaudatorio y de control del gasto operacional (GO, gasto corriente más transferencias no etiquetadas), enmarcadas en el Plan de Ajuste aprobado a finales de 2015 continúen, de lo contrario la sostenibilidad de la deuda podría limitarse”, advirtió la firma.